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von Bezirksratsherrn Hauptstein (AfD)
( Anfrage Nr. 15-2248/2017 )

Eingereicht am 06.09.2017 um 09:56 Uhr.

Parkplatznot im Stadtbezirk

Insbesondere in der Südstadt besteht seit Jahren ein eklatanter Mangel an Parkplätzen. Auf 
die rund 40.000 Einwohner kommen ca. 16.500 Autos, wobei hier eher eine steigende 
Tendenz als eine Entspannung der Parkplatzsituation absehbar ist.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Gibt es noch Straßen im Stadtbezirk, bei denen die Verwaltung die Möglichkeit sieht, mit 
einer Schrägpark-Regelung anstelle von bestehenden Längspark-Regelungen zusätzliche 
Parkplätze zu schaffen? Wenn ja, welche?

2. Gibt es nach Auffassung der Verwaltung noch Straßen im Stadtbezirk mit ausreichender 
Breite, um durch weitere Legalisierung des Parkens auf Bürgersteigen zusätzlichen 
Parkraum zu schaffen? Wenn ja, welche?

3. Welches generelle Konzept verfolgt die Verwaltung, um der voraussichtlich wachsenden 
Parkplatznot im Stadtbezirk in den kommenden Jahren zu begegnen?
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